



朝会の中での話を簡潔にまとめて紹介します。

## 4月22日 「しんまち『すてき』プロジェクト2025」

今年初めての朝会を迎えました。1年生は初めての朝会です。4月の始業式から、約2週間が経ちました。始業式の時に、頑張っって欲しいことを3つ、お話をし、心にとめておいてくださいと言いました。そのときには、まだ1年生が入学する前だったので、1年生にその3つの頑張っって欲しいことを教えてあげてください。3つ覚えていますか？（口々に発表）

一つめは「やる気いっぱい」。「よし、やるぞ!」「頑張るぞ!」という気持ちを持って、うまくいかない時も、あきらめず、くじけず、前を向いて取り組んでくださいとお話しました。

二つめは「精いっぱい」。何事にも一生懸命取り組むということ。一生懸命、粘り強く、続けていくことで、自分自身の力を伸ばすことができるとお話しました。

三つめは「笑顔いっぱい」。みんなが仲良く、そして楽しく過ごすと、笑顔いっぱいになっていきます。困っている人には「どうしたの？大丈夫？」と声をかけ、みんながお互いに助け合うことで、みんなが笑顔になります。「自分もにこにこ みんなもにこにこ」になるようにしていこうとお話しました。

今年1年間、みんなが「やる気いっぱい」「精いっぱい」「笑顔いっぱい」の新町小学校を目指して頑張っっていくと、新町小学校はどんな学校になりますか？（「やさしい」「すてき」の声）

そうですね。新町小学校は、とっても、すてきな学校になります。

そして、一人一人が「やる気いっぱい」「精いっぱい」「笑顔いっぱい」頑張っっていると、頑張っっているその人は、どんな人になりますか？（「すてき」の声）

とっても、すてきな人になることができます。

みんなが地域のために、町の人のためにできることをしていくと、新町、西富田の町は、どんな町になりますか？（「すてき」の声）

そう。とっても、すてきな町になると思います。

そこで、今年一年間で、やってみようと思っっていることがあります。それは、「しんまち『すてき』プロジェクト2025」です。そのプロジェクトのめざす目標は、「すてきな人になろう!」「すてきな学校をつくろう!」「すてきな町にしよう!」です。

そして、今年度も、しんまちメーターを続けます。去年は、「やる気いっぱい」が319しんまちパワー、「精いっぱい」が300しんまちパワー、「笑顔いっぱい」が655しんまちパワーでした。3つを合わせると、1274しんまちパワーになりました。

今年のしんまちメーターは、こんな形になります。（新しいしんまちメーターを掲示）

一人一人が「やる気いっぱい」「精いっぱい」「笑顔いっぱい」頑張っり、みんなの力で「しんまちパワー」をどんどんためていきましょう。

そして、頑張っっている人やみんなに優しくしている人、笑顔にしてくれている人をどんどん見つけていきましょう。新町小学校みんなのいいところをどんどん見つけてください。また、町のために、町の人のために何ができるかを考え、できることをやっていきましょう。

このプロジェクトの成功には、新町小の一人一人の力が必要です。みんなの協力が必要です。力を貸してくれるかな？（「はい」との大きな声）

プロジェクト成功に向けて、頑張るぞ！（「オー!!」との力強い声）